
 
 
 
 
 
 
 

     Trujillo, 21 de enero del 2022 

  

SR: 
INGRID AYME CELIS RODRIGUEZ 
Jefe de Capital Humano de Planta Trujillo de la Corporación Lindley S.A. – Arca Continental  
 
PRESENTE: 

De nuestra especial consideración: 

El Sindicato de Trabajadores de la Corporación Lindley S.A. SITRACORLINSA, a través de los 

dirigentes que suscriben la presente, con el mayor respeto nos presentamos y decimos. 

Que, el día 18 de enero del 2022 a las 08.00 horas, tuvimos una reunión vía Zoom, donde 

estuvieron presentes por parte de la empresa el Sr. German Romero Ríos Gerente de Planta Trujillo, el 

Sr. Hugo Romero jefe de mantenimiento, el Sr. Carlos Villalobos jefe de seguridad, el Sr. Julio Contreras 

jefe de producción, el Sr Giuliano Motta jefe de Supply Chain y su persona, donde los puntos que se 

debatieron son los siguientes: 

 

ACTA DE REUNIÓN - PLANTA  TRUJILLO  

Jefe de Capital Humano - Sindicato SITRACORLINSA 

FECHA 18/01/2022 

 
N° 

 
TEMA 

 
SITUACION ACTUAL 

FECHA 
PUESTA 

 
PLAN DE ACCIÓN 

RESPONSABLE DE 
LA SOLUCIÓN 

    
 
 
 
 
1 

 
 
 
 

ACUERDO DE 
CORRETORES 

VISUALES 2021-
2022 

No se está cumpliendo a 
cabalidad acuerdo de 
correctores visuales con 
nuestros afiliados y 
familiares 

13/12/2021 

Empresa manifiesta que esto se 
da netamente por la pandemia y 
la fabricación de lunes se hace 
en lima. 
 
Sindicato indica que el tiempo 
de entrega debería ser máximo 
de 7 días. 

 

 

 

AYME CELIS / 

GERMÁN 

ROMERO 
SEGUIMIENTO 

2 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Activación de la academia 
de Picking para mejorar el 

13/12/2021 

Empresa indica que la activación 
de la academia esta 
pendiendiente por tener 
personal aislado y se retomara al 
retorno del personal aislado. 
 

GIULIANO 
MOTTA  



 
 
 
 
 
 
 

ACADEMIA DE 
PICKING 

armado y también el uso 
de la traspálela y mejorar 
el tiempo de armado. 

Sindicato indica que la 
activación de esta academia es 
necesaria por la cantidad de 
incidentes en el área; por ser de 
alto riesgo. 
 

SEGUIMIENTO 

3 
DESCARBONAT
ADOR DE AIRE 

 

 
Se está pidiendo este 
carbonatador para agilizar 
el trabajo, esto se solicitó 
hace varios meses 

25/10/2021 

ING. JULIO CONTRERAS 
manifiesta ya se hizo 2 
cotizaciones con do proveedores 
y que se tendría que esperado 
una tercera cotización para 
tomar la mejor opción. 
 SINDICATO hará seguimiento 
del pedido. 

JULIO 
CONTRERAS 

SEGUIMIENTO    

4 

PISOS 
RESBALOSOS 

EN LAS DE 
LÍNEAS  160 

Se está solicitando un 
punto de agua para 
limpiar el jarabe drenado 
del carbonatador. 

25/10/2021 
 

ING. Julio Contreras sugiere 

revisarlo en el campo con el 

compañero de defensa Walter 

Mendoza y buscar una solución 

para evitar un consumo de agua. 

Sindicato pide acelerar esto por 

un tema de seguridad. 

JULIO 
CONTRERAS 

SEGUIMIENTO 

5 

LÍNEA 140 SE 
SOLICITA 

PUNTO DE 
AGUA 

Se pide una extensión 
para poner un punto de 
agua para la limpieza del 
jarabe drenado del 
carbonatador porque 
sumado al deterioro de las 
bandejas se junta con el 
lubricante que cae lo hace 
una propensa a un 
accidente. 

25/10/2021 

ING. Julio Contreras sugiere 

revisarlo en el campo con el 

compañero de defensa Walter 

Mendoza y buscar una solución 

para evitar un consumo de agua. 

Sindicato pide acelerar esto por 
un tema de seguridad. 

 JULIO 
CONTRERAS 

SEGUIMIENTO 

6 

FALTA DE 
MANTENIMIEN
TO EN LÍNEA DE 
RECHAZO DE 
VIDRIO 

En la línea 160 no se está 
dando mantenimiento, no 
se puede regular 
adecuadamente lo que 
ocasiona que el envase se 

15/11/2021 

Empresa indica que el personal 
tercero estaba temporalmente y 
ya fue retirado desde el 15 de 
enero.  ya se calibro el rechazo 
de botellas porqué la carrilera ya 
se mejoró. 

HUGO 
ROMERO/ 

JULIO 
CONTRERAS  



 
 
 
 
 
 
 

rompa violentamente por 
la presión que hace. 

Sindicato indica que hará 
seguimiento del pedido.. 

SEGUIMIENTO 

7 
AGLOMERACIÓ
N EN 
MARCADORES 

Personal de producción 
sale antes de la hora 
ocasionando 
aglomeración en los 
marcadores. 

15/11/2021 

Empresa informa que hizo una 
charla de seguridad respecto al 
tema de aglomeración y 
distanciamiento social con los 
trabajadores. el GERENTE 
GERMAN ROMERO indico al 
ING. JULIO CONTRERAS que 
cuando el personal de 
producción salga 
anticipadamente se comunique 
a capital humano para su 
marcación anticipada y de esa 
forma evitar esta aglomeración 
del personal a la salida. 
Sindicato indica que se debe de 
revisar esto por ser un tema de 
salud. 

CARLOS 
VILLALOBOS/ 
AYME CELIS  

SEGUIMIENTO 

8 

PISOS 
RESBALOSOS EN 
CARBONATADO 

DE LÍNEA 120 

Se reportó a seguridad 
sobre los pisos resbalosos 
en carbonatado de la línea 
120, hasta la fecha ha 
pasado 
aproximadamente. Mes y 
medio y no tenemos 
solución. 

16/02/2021 

Empresa manifiesta que hubo 
un contratiempo en el envió de 
las bandejas y que estaban 
viendo las medidas exactas y por 
eso fue el retraso, pero en este 
mes de enero las estarán 
colocando. 
Sindicato dará seguimiento a 
esto. 

CARLOS 
VILLALOBOS / 

JULIO 
CONTRERAS 

SEGUIMIENTO 

9 
SOLICITUD DE 

TRASLADO 

El trabajador de planta 
Pucusana: Carlos 
Cabanillas Rojas pide su 
traslado a planta Trujillo; 
por motivo que su familia 
reside en la ciudad de 
Trujillo. 

17/05/2021 

Sindicato hace mención que el 
compañero ha realizo trabajos 
de operario de producción, 
montacarguista y ayudante de 
almacén. 
German romero manifiesta que 
solo se necesita personal por 
temporada alta (4 meses) se 

AYME CELIS / 
GERMÁN 
ROMERO 



 
 
 
 
 
 
 

tendría que esperar que se 
genere una nueva vacante. 

PENDIENTE 

10 

PANTALLA DE 
PICKING NO 

FUNCIONA LOS 
DOMINGOS. 

La Pantalla de 
visualización de cargas los 
días domingos no 
funciona, ocasionando 
pérdidas de tiempo y 
reproceso en la operación 
como consecuencia se 
dificulta reconocer los 
pallets a qué tipo de carga 
pertenece. 

17/11/2021 

Giuliano Motta manifiesta que 
se realizó los ajustes 
correspondientes para que la 
pantalla estea operativa ya que 
esto se debió al cambio a la 
migración del servidor con 
México 
SINDICATO hace mención que 
esto es un tema se seguridad. 

 
 
 

CERRADO 

GIULIANO 
MOTTA  

11 
NUEVOS CASOS 

DE COVID EN 
PLANTA 

Procedimientos 
actualizados de los casos 

positivos en planta: 
Detección, seguimientos, 

etc. 

10/01/2022 

Empresa manifiesta que se hará 
un despliegue del nuevo plan de 
vigilancia mediante las charlas 
de seguridad. 
Sindicato indica que se haga el 
despliegue a todos los 
trabajadores para que tengan 
conocimiento de los nuevos 
protocolos en la empresa. 
                 SEGUIMIENTO 

CARLOS 
VILLALOBOS/ 

GERMÁN 
ROMERO 

 

 

 

Atentamente:      

 

 

                          Omar Córdova Capa 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

 

 

         

 

 

 

  Emerson Castro González                                                                        Walter Mendoza López 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

      Nigel Tantaquispe Díaz                                                               Angel Pastor Valverde 


